

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Arbeitskreis für ein gentechnikfreies Ermstal sammelt Unterschriften

Veröffentlicht am: 16.09.2004

Im Mai hatte sich ein Arbeitskreis für ein gentechnikfreies Ermstal gegründet. Er möchte die Bürger über die Fakten informieren und über die Risiken aufklären. Gestern hat der Arbeitskreis eine Liste mit mehr als 1800 Unterschriften an OB Dieter Hauswirth übergeben.

[Metzinger Volksblatt: 1802 Stimmen gegen Gentechnik](#)

Links zu diesem Artikel